
我校 49 号学生公寓可研评审会在校召开

2023 年 7月 26 日，省发改委组织专家对我校 49号学生公寓项

目的可行性研究报告进行评审，校基建处、设计单位、可研编制单位

相关负责人参加。

49号学生公寓是为缓解我校学生住宿紧张而新建的项目，该项

目已列为重点项目。评审过程中，各位专家对 49号学生公寓可研报

告的建筑、结构、给排水、电气、工程造价等各个专业进行审核，并

提出多项优化建议。

（一审一校/王扬晨 二审二校/王益云 三审三校/刘永胜）


